

広小だより

令和6年7月1日（月）No.4

「前向きなふわふわ言葉」を使って自分も人も未来も大切に、笑顔溢れる日々にしていきます
校長 紫竹理枝子



いよいよ一学期も残り14日となりました。子供たちは「えがお あいさつ 思いやり」を合言葉に、自分も人も未来も大切に友達と協力して一日一日頑張ってきました。保護者・地域の皆様には、いつも温かくご協力いただき感謝の気持ちで一杯です。先日、5・6年生は宿泊学習・ミニバス大会と友達と励まし合い助け合い準備してきた成果を発揮することができました。

5・6年生は前向きな言葉をたくさん使っていました。「大丈夫」「一緒にやろう」「すごいね」。「前向きなふわふわ言葉」は何故使うとよいのでしょうか。もちろん周りの人を大切にするためでもあるのですが、「言葉と脳と行動はつながっている」ようです。毎日、私たちは、どんな言葉をよく使っているのでしょうか。私たちの脳は、よく使う言葉が、良い言葉か悪い言葉かを判断して記憶するのではなく、頻繁に使う言葉を「重要なこと」としてインプットし私たちの行動を決めるようです。そして、人に対して悪口を言っても、脳は自分に命令していると思って行動を起こします。マイナスの言葉はやはり悪い影響を与えます。例えば、宿題をされていて「できないね」「遅いよ」って言われるより、「よく頑張ってる」「わかってきてるね」などと言われる方がきっとやる気になるでしょう。特に脳がもっとも活性化するのは、「ありがとう」と言ったり言われたりした時だそうです。セロトニンやドーパミンが出て幸せ脳になるそうです。普段何気なく使っている言葉次第で自分の行動やもしかしたら人生までも好転していくことなのでしょう。

誰もが心無い一言で傷つきます。誰もが温かい言葉「前向きなふわふわことば」で心が和み自信と勇気が起こります。「おはよう」「ありがとう」「すごいね」「大丈夫」などなどふわふわ言葉や前向きな言葉で自分も人も大切に、幸せオーラあふれる学校・地域にしていきたいです。



家庭科室のお掃除を行っていただきました

ミニバス大会の時に行った学校紹介から

広瀬小には「市民の森」という大きな木があり皆が木陰で休んだり、秋には木の実や落ち葉もあり学習に役立ったりしています。校庭も広くみんなが外に出て、同じ学年だけでなくほかの学年とも一緒に仲良く遊んでいます。挨拶も意欲的にやり児童会では「挨拶運動」も行っています。毎朝校長先生とも「笑顔挨拶 思いやり」を合言葉に元気に挨拶を交わしています。ミニバス大会に向けて、私たちは勿論ほかの学年や先生方からも応援を受けて毎日頑張ってきました。授業や休み時間皆で力を合わせて頑張ってきただんだん上手くなってきました。柏原小の皆さんとお会いできるのも嬉しいです。仲良くなるチャンスです。お互いに力いっぱい頑張りましょう。

6年 島倉 壘 さん

7月の行事予定

7月の生活目標 「ていねいな言葉づかいをしよう」

月	火	水	木	金	土
1 読書タイム 読み聞かせ	2 お話朝会 授業参観懇談会 16年いっしょ - 家庭教育学級 尿検査二次 さみどり号	3 学習タイム 授業参観懇談会 45年	4 学級の時間 委員会活動	5 学習タイム	
8 読書タイム 読み聞かせ	9 学級の時間	10 学習タイム 安全点検	11 学習タイム 短縮5時間 (クラブなし)	12 学習タイム 4年色覚検査 (4年希望者)	13 PTA 運営委員会
15 海の日	16 学級の時間 短縮4時間	17 学級の時間 短縮4時間 給食最終日 スクールカウンセラー訪問	18 学級の時間 短縮3時間	19 終業式 短縮3時間	20
7月20日(土)～9月1日(日) 夏季休業日			9月2日(月) 2学期始業式 短縮3時間		

広小ニュース ～6月の行事から～

■ 6/6(木)5年生「田植え体験」

5年生が、総合的な学習の時間で「田植え体験」を行いました。農業体験塾の齋藤修司様のご指導で、児童は貴重な体験をすることができました。



■ 6/12(水)～13(木)5年生「宿泊学習」

5年生が名栗げんきプラザに宿泊学習に行ってきました。
1日目は、オリエンテーリングやぶんぶんゴマ作りで自然に親しみ、夜にはキャンプファイヤーを楽しみました。
2日目は、災害に備えての焼きそばづくりに挑戦しました。



■ 6/25(火)4年生「地域巡り」

4年生が、総合的な学習の時間「われら広瀬探検隊」の学習で廣瀬神社と浅間神社に行ってきました。前半はグループに分かれ、廣瀬神社の歴史に親しみ、後半は浅間神社で火祭りの歴史を学び、清水宗徳(入間馬車鉄道を設立)のお墓参りをしました。広瀬公民館、廣瀬神社、浅間神社の皆様のご協力に大変感謝致します。



■ 6/25(火)6年生「学校クリーン大作戦」

6年生が家庭科で校舎内をきれいにする実践を行いました。体育館・昇降口・教室・廊下の窓の棧など普段見落としがちな場所にも目を向けるよい機会となりました。



■ ボランティアさんによる 保健室用「保冷袋」作成

保健室にある保冷剤を入れる保冷袋を、学校ボランティアさんのご厚意により作っていただきました。児童の打撲、捻挫、突き指等の際に冷やすために使うもので、とてもステキな袋になっています。お忙しい中、ありがとうございます。

